



COUP DE PROJECTEUR SUR NOTRE VILLAGE N°34 - MAI 2025

Nos jeunes ont du talent : Clément et Damien



Je m'appelle Clément, j'ai 20 ans, je suis étudiant en école d'ingénieur mécanique chez GIMA

+: Sportif, calme et imperturbable

-: Toujours prêt à aider..., sauf pour pousser la 4L

Je m'appelle Damien j'ai 20 ans, je suis ancien chauffeur de machines agricoles, en reconversion professionnelle dans le transport.

±: Sportif, connaissance en mécanique

±: N'aime pas les gens qui ne mettent pas de clignotant



Le 4L Trophy

UN DEFI HUMANITAIRE ET SOLIDAIRE

Nous sommes Damien et Clément, deux jeunes de 20 ans habitant la commune. Le 19 février 2026, nous allons nous lancer dans une aventure unique, le 4L Trophy !



Le 4L Trophy est une aventure humanitaire, sportive et mécanique. Elle se fait à bord de la mythique Renault 4L, à travers les pistes du désert marocain. C'est avant tout une aventure solidaire dont la mission est d'apporter des fournitures scolaires et des denrées alimentaires aux enfants les plus démunis.

Afin de mener à bien ce projet, nous sommes à la recherche de sponsors et de dons qu'ils soient issus de particuliers ou de professionnels. Toute aide, petite ou grande, est précieuse. Les dons peuvent être matériels ou financiers.

Si vous souhaitez nous soutenir ou en savoir plus, scannez le QR code ou appelez-nous au 06.12.69.14.95/ 06.45.88.44.23 par mail quatre4l60@gmail.com



Ensemble faisons de cette aventure une belle chaîne de solidarité !

